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Sehr geehrte Damen und Herren, 

vor zweieinhalb Jahren wurde hier im Kreistag die Schließung der gut funktionierenden 

Ludwigsfelder Oberschule beschlossen. Schon damals war klar, dass die geplante 5-zügige 

Gesamtschule gegenüber der 4-5-zügigen Oberschule keinerlei weitere Kapazitäten schafft. 

Es war damals bereits absehbar, dass die Kapazitäten in Zukunft nicht reichen werden. Nun 

wird in der Schulentwicklungsplanung empfohlen, in Ludwigsfelde eine 3-5-zügige 

Oberschule zu errichten. Es wird dabei fast genau der Vorschlag aufgegriffen, den die 

Schulleiter damals gemacht haben. Sie schlugen vor, zwei Schulzentren, jeweils bestehend 

aus Grundschule und Oberschule, also quasi zwei Gesamtschulen bezogen auf die Klassen 1 

bis 10, einzurichten. Am Anton-Saefkow-Ring ist nun genau so ein Schulzentrum aus Grund- 

und Oberschule geplant. Wenn man damals bereit gewesen wäre, etwas langfristiger zu 

denken, hätte man die gut funktionierende Oberschule nicht zerschlagen müssen. 

Wenn der Landkreis ernsthaft nachhaltig handeln will, darf so etwas nie wieder passieren. 

 


